

#DeEstaSalimosJuntos

Alejandro Salazar, maestro en artes plásticas y visuales de Acacías, comparte con los metenses dos cursos virtuales de dibujo para principiantes. Iniciativa muy oportuna para estos días de cuarentena.



El es Alejandro Salazar, maestro en artes plásticas y visuales con profundización en pintura y grabado de la Universidad Distrital "Francisco José de Caldas", Facultad de Artes Academia Superior de Artes de Bogotá ASAB. Nacido en Acacías - Meta, ha guiado en los diferentes niveles de iniciación, profundización y profesionalización procesos de apropiación de los lenguajes de las artes. En sus mayores aciertos está el de generar gestión cultural con proyección al emprendimiento.

Desde su casa, acatando la cuarentena ha decidido aportarle al Meta parte de su trabajo, pensando en que *"es necesario que los niños, niñas, jóvenes y adultos tengan un espacio diferente en el que exploren su creatividad y dediquen estas horas para disfrutar de una maravillosa experiencia"*.

De esta forma entregando gratuitamente dos cursos: El primero de Dibujo a Grafito y el segundo de la Teoría del Color, dirigidos a principiantes. El maestro Alejandro Salazar, recibirá la inscripción a través de un mensaje al WhatsApp 3143579246 y habilitará a cada uno de los estudiantes para iniciar el proceso de forma virtual, haciendo acompañamiento durante todo el curso.

El aporte que hoy hace este artista ha motivado a otros gestores culturales a promover propuestas como estas, con el acompañamiento del Instituto de Cultura del Meta que se encargará de hacerlas visibles en todo el Departamento.

#DeEstaSalimosJuntos

Comunicaciones Instituto Departamental de Cultura del Meta
prensa@culturameta.gov.co